

¿Qué me quiere decir hoy Jesús?

Fue tal el impacto de las enseñanzas de Jesús en la sinagoga de Cafarnaúm, que todos se quedaron admirados. No sabían que estaban escuchando al mismo Dios hecho hombre. Pero el demonio sí lo sabía, y como siempre ataca las obras de Dios y trata de apagar sus enseñanzas, se hizo presente a través de un enfermo que descaradamente le cuestionaba. Pero Cristo sencillamente lo puso en su lugar, dejando aún más asombrados a los presentes.

Esta lectura nos recuerda que Jesús vino al mundo a salvarnos del pecado, y que en esta lucha, el demonio busca la manera de estorbarle. La obra de Dios se hace presente en el mundo a través de los hombres, pero la del Demonio también. Por eso hay personas que consciente o inconscientemente atacan a la Iglesia.

Ante estos ataques, los católicos debemos mantenernos fieles a las enseñanzas de Cristo, y a través de nuestro buen actuar, apagar esos ataques.

Nosotros mismos, favorecemos estos ataques cuando no logramos ser un buen testimonio de vida cristiana y caemos vencidos por nuestras debilidades.

Pidamos a Dios por todas esas personas que atacan a la Iglesia Católica y por nosotros, quienes formamos parte de ella, para que cada día crezcamos más en la fe, y podamos ser un mejor testimonio del amor de Dios en el mundo.

¿Qué estoy haciendo para defender a mi Iglesia de los ataques del demonio?

Consulta y descarga los Evangelios Dominicales en:
www.churchforum.org/evangelios

Santo Evangelio ILUSTRADO

EN AQUEL TIEMPO, LLEGÓ JESÚS A CAFARNAÚM Y EL SÁBADO SIGUIENTE FUE A LA SINAGOGA Y SE PUSO A ENSEÑAR. LOS OYENTES QUEDARON ASOMBRADOS DE SUS PALABRAS, PUES ENSEÑABA COMO QUIEN TIENE AUTORIDAD Y NO COMO LOS ESCRIBAS.



SEGÚN
SAN MARCOS
1, 21-28



Mientras meditas este pasaje, ilumina sus ilustraciones.

HABÍA EN LA SINAGOGA UN HOMBRE POSEÍDO POR UN ESPÍRITU INMUNDO, QUE SE PUSO A GRITAR:

¿QUÉ QUIERES TÚ CON NOSOTROS, JESÚS DE NAZARET?

¿HAS VENIDO A ACABAR CON NOSOTROS?



YA SÉ QUIÉN ERES:
EL SANTO DE DIOS.



JESÚS LE ORDENÓ:

¡CÁLLATE Y SAL DE ÉL!



EL ESPÍRITU INMUNDO, SACUDIENDO AL HOMBRE CON VIOLENCIA Y DANDO UN ALARIDO, SALIÓ DE ÉL.



TODOS QUEDARON ESTUPEFACTOS Y SE PREGUNTABAN:

¿QUÉ ES ESTO?

¿QUE NUEVA DOCTRINA ES ÉSTA?



ESTE HOMBRE TIENE AUTORIDAD PARA MANDAR
HASTA A LOS ESPÍRITUS INMUNDOS Y LO OBEDECEN.



Y MUY PRONTO SE
EXTENDIÓ SU
FAMA POR
TODA
GALILEA.

